



令和6年10月15日(火)

東彼杵中だより

文責：校長 正尾 敏

第24号

保護者アンケートにご協力ください！

次年度以降の体育大会の実施時期について、保護者の皆様のご意見をお伺いしたいと思っております。以下のQRコードもしくはアドレスから、回答をよろしくお願い致します。

本校では、今年度も例年通り9月の第3週に、体育大会を実施しました。年々9月における日中の暑さが厳しくなっており、本番や練習中の熱中症が懸念される事態となっております。そこで、次年度以降の体育大会の実施時期につきまして、保護者の皆様のご意見をお聞きした上で、中学校職員、PTA本部役員、学校運営協議会の皆様のご意見を参考に、決定したいと考えています。郡中総体(5月末)や農繁期の時期なども考慮した上で、保護者の皆様のご意見をいただき、参考にさせていただきたいと思っております。なお、アンケート結果につきましては、後日、学校だよりで公表させていただきます。今年度中には次年度の体育大会の時期を決定する予定です。なお、10月に体育大会を開催する際は、合唱コンクールを9月に開催する予定であることもお知らせしておきます。



酷暑の中の体育大会
(R6.9.15実施)



アドレス



東彼杵町教育委員会 学校訪問(10月10日)

今年度も10月10日(木)に東彼杵町教育委員会の山口厚教育長、岡田次長、岩永指導主事、三根係長、そして山口教育委員、橋本教育委員、中里教育委員の皆様、さらに長崎県教育委員会からは山崎管理主事、江川係長をお迎えし、本校の職員並びに生徒の授業の様子を観察いただき、今後の学校運営についての有益な指導・助言をいただきました。以下にその内容の一部をお知らせいたします。

(長崎県教育委員会 江川係長からの指導・助言)

- ・授業中の先生方の表情が良い。
- ・教師の言葉づかいが丁寧で、生徒を勇気づける言葉が見られた。
- ・生徒同士の言葉かけもよい。ありがとう、大丈夫?の言葉、発表者への拍手などがいろんな授業の場面で見られた。
- ・教師が授業中に教室内を動き回ることができている。グループ学習では個々のグループに支援ができていた。
- ・校内の掲示物、写真などに生徒一人一人が大切にされていると感じることができた。
- ・授業にICTが効果的に活用されている。他校の模範になる。
- ・いじめ等については、日常的に生徒の声をひろう工夫が必要。
- ・評価については、授業の中で必要な力がついているかを見取る必要がある。



東彼杵中 学校教育目標

心豊かでたくましく、主体的に学ぶ生徒の育成